

Colorido y mucho ritmo, en la Feria de Cali por la mujeres

El recorrido por la Suroriental recalcó lema 'Cali, mujer divina'. Óscar D' León, lo más esperado.

-  Comentar

-  Facebook 7

-  Twitter

-  Guardar

-  Enviar

-  LinkedIn



Jorge Palacios y Gabriela Araque de Salsa Viva y Tango Vivo, una de las escuelas de salsa, en el arranque del Salsódromo y la Feria de Cali. Foto: Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

Por: Cali | 26 de diciembre 2018 , 06:40 a.m.

El son de las emblemáticas canciones del grupo Niche, de la recordada Celia Cruz y hasta de *Las caleñas son como las flores*, que interpretaba Piper Pimienta, **se mezcló con la alegría del público que esperaba ver al venezolano Óscar D' León. Todo, un jolgorio como un tributo a la mujer.**

Más de 2.000 bailarines de 31 escuelas de salsa, entre ellos, niños de semilleros como Bomba Salsera, participaron ayer en el Salsódromo, moviendo sus cuerpos forrados en trajes luminosos por la autopista Suroriental y dejando en claro que este año, el lema de la Feria es 'Cali mujer divina' para gritar: "Ni una más", al referirse a las más 60 mujeres asesinadas en la capital del Valle, en este año.

El alcalde Maurice Armitage resaltó el comportamiento del público.

El Salsódromo abrió con una gigantesca bandera de Cali al ritmo de tambores del grupo Batucada Latina. Swing Latino fue una de las escuelas que encabezó este primer desfile de la Feria.

El desfile también tuvo la música de Gloria Estefan con su recordada *Conga*, cuando era parte del banda Miami Sound Machine.

TE PUEDE GUSTAR Enlace



Inglés sin gramática. ¿cómo absorbe com
Fast Phrases



17 fotos de el momento
BuHamster.com



Babel: la app que complementa clases | Revis
Babel

La Policía Metropolitana dispuso 1.900 uniformados para estar pendientes de garantizar la seguridad durante el desarrollo de la Feria de Cali, en su versión 61.



Talento de los artistas brilló en el Salsódromo.

Foto: Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

El Salsódromo dejó ver la alegría por este desfile.

Foto: Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

El desfile del Salsódromo, el primero de la Feria de Cali.
Foto: Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

El desfile del Salsódromo mostró belleza y mucho ritmo.
Foto: Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

Salsa Viva y Tango Vivo puso su talento en este Salsódromo.

Foto: Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 

DESCUBRE NOTICIAS PARA TI

MÁS REGIONES 7:00 AM

Regresan bailarines colombianos que estaban varados en Turquía

FÚTBOL INTERNACIONAL 5:41 AM

Jeison Murillo es presentado como nuevo jugador del FC Barcelona

VENEZUELA 4:41 AM

Un temblor de casi 5.0 grados sacude a Venezuela

FÚTBOL INTERNACIONAL

DICIEMBRE 26 DE 2018
Duván y Lerma, con los mejores números en Italia e Inglaterra

COPYRIGHT © 2018 EL TIEMPO Casa Editorial. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS EN